



Anfahrt mit dem PKW:

- A5 / Ausfahrt Freiburg Süd
- Baslerstraße
- links ab: Heinrich-von-Stephan-Straße
- Schnewlinstraße/Bismarckallee
- rechts ab: Friedrichstraße
- nächste Abbiegemöglichkeit nach Rotteckring
- rechts und sofort wieder rechts
- Parkhaus Quartier Unterlinden
- Fahnenbergplatz 3
- oder
- weiter Friedrichring
- übernächste Abbiegemöglichkeit rechts
- Parkhaus Schwarzwald-City (7.00-22.00 Uhr)
- Wasserstraße 7

**Verleihung der
Staufermedaille in Gold
an Senator e.h.
Dr. Shin-Ho Kang,**
Dong-A Pharmaceutical Co.
Lt./Südkorea

überreicht durch

Landesministerin
Theresa Bauer,
Ministerium für
Wissenschaft,
Forschung und Kunst
Baden-Württemberg

**am 3. Juli 2014
um 20.00 Uhr**

in der Meckel-Halle im
Sparkassen-FinanzZentrum
in Freiburg
Eingang
Franziskanerstraße



Sehr geehrte Damen und Herren,

mit der Staufermedaille zeichnet der Ministerpräsident unseres Landes ausgewählte Persönlichkeiten aus, die sich über viele Jahre in besonderer Weise um Baden-Württemberg und seine Menschen verdient gemacht haben; nur in sehr seltenen Fällen wird sie in Gold verliehen. Als erfolgreicher Unternehmer und Pionier im Bereich der pharmazeutischen Industrie Südkoreas setzt Dr. Shin-Ho Kang, Alumnus der Universität Freiburg, sich seit Jahrzehnten in herausgehobener Weise für den Wirtschafts- und Wissenschaftsstandort Freiburg und die Internationalisierung, Stärkung und Vernetzung der Trinationalen Metropolregion ein.

Es wäre uns eine Ehre und Freude, Sie bei der feierlichen Überreichung der Staufermedaille an Dr. Kang durch Ministerin Bauer begrüßen zu dürfen.



Marcel Thimm, Vorstandsvorsitzender
der Sparkasse Freiburg-Nördlicher Breisgau



Dr. Dieter Salomon,
Oberbürgermeister der Stadt Freiburg



Prof. Dr. Dr. h.c. Hans-Jochen Schiewer,
Rektor der Universität Freiburg



Senator e.h. Karlhubert Dischinger,
Ehrenpräsident der IHK-Südlicher Oberrhein

Programm

- Musikalische Einleitung
- Begrüßung durch den Vorstandsvorsitzenden
der Sparkasse Freiburg – Nördlicher Breisgau,
Herrn **Marcel Thimm**
- Prolog
Prof. Dr. Andreas Voßkuhle,
Präsident des Bundesverfassungsgerichts
- Laudatio und Ehrung durch
Landesministerin **Theresia Bauer**,
Ministerium für Wissenschaft, Forschung und Kunst
Baden-Württemberg
- Dankesworte Senator e.h.
Dr. Shin-Ho Kang
- Musikalisches Intermezzo
- Würdigungen
Prof. Dr. Dr. h.c. Hans-Jochen Schiewer,
Rektor der Universität Freiburg
Dr. Dieter Salomon,
Oberbürgermeister der Stadt Freiburg
Karlhubert Dischinger,
Ehrenpräsident der IHK-Südlicher Oberrhein
- Musikalischer Schluss
- Einladung zum Empfang durch die
Sparkasse Freiburg – Nördlicher Breisgau
- Musikalische Gestaltung:
Maria Ahn, Piano